
Lucas Hufnagel (#8)
Beitrag von „maecglubb“ vom 10. Januar 2018, 08:12

ich habe die verlängerung seiner leihe schon verstanden und meine, dass man damit
(schattenkadermäßig) austesten wollte, ob er ein möhwald ersatz werden kann. so muss das
weiter unser weg sein, in diesem spielersegment planerisch vorzugehen. der eine packts, der
andere nicht. kerk zb hat es nach dem schöpfabgang gepackt (man sollte sich nix vormachen,
wäre der körperlich nicht so anfällig, wäre er auch nicht bei uns). die garcialeihe sehe ich
übrigens wieder in dieser logik.

bei hufnagel habe ich immo das gefühl, er packt es nicht. ich habe mir gestern das testspiel in
weiten teilen angeschaut und habe den eindruck, dass köllner ihn immer wieder ermahnt und
angefeuert hat.

des weiteren kommt dann die frage hinzu, selbst wenn einer es auf diesem weg packt, ob wir
ihn dann finanzieren können.
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